

Dreh mit Assinger

Imagefilm | Das Lagerhaus Zwettl wird 95 Jahre alt – aus diesem Anlass wird ein Film gedreht, der im Sommer Premiere hat.

ZWETTL | Anlässlich des 95-jährigen Jubiläums des Lagerhauses Zwettl wird ein Imagefilm über einen der größten Arbeitgeber des Waldviertels gedreht. Mehr als 1.000 Mitarbeiter sind hier beschäftigt, besonders stolz ist man auf die Ausbildung von 160 Lehrlingen in über 20 Berufsbildern an 18 verschiedenen Standorten.

Getreu dem Leitgedanken „in der Region – für die Region“ wird dieses Filmprojekt mit der STANZLmedia aus Bad Traunstein realisiert. Ein Unternehmen, welches über 20 Jahre Erfahrung aufweist, und auf ein

gut eingespieltes Team mit viel Know-how zurückgreifen kann.

Gedreht wird mit der modernsten Kamertechnik in High Definition.

Als Galionsfigur für diesen Imagefilm, konnte kein geringerer als Armin Assinger gewonnen werden. Das Multitalent, bekannt aus der „Millionenshow“, hat sich bei diesen Dreharbeiten wieder selbst übertroffen! Keine Einstellung musste wiederholt werden, was man nicht einmal von einem Profi erwarten kann.

Der Film soll das gute Image des Lagerhaus Zwettl aufzeigen

und besonders die beruflichen Perspektiven von Jugendlichen hervorheben. Gedreht wird in allen Abteilungen um die Vielfalt dieses Lagerhauses aufzuzeigen. Das Drehbuch stammt von Rudolf Schirmbrand, der auch für Regie und Gestaltung verantwortlich ist. Geschnitten wird der Film im Studio der STANZLmedia, wo auch noch aufwendige Computergrafiken und Animationen eingesetzt werden. Die Musik dafür wird eigens komponiert, ein Profisprecher wird zur Synchronisation herangezogen. Premiere ist im Sommer.



Filmdreh zum 95. Geburtstag des Lagerhaus Zwettl: Filmproduzent Franz Stanzl, Darsteller Armin Assinger, Regisseur Rudolf Schirmbrand und der Marketingleiter des Lagerhauses Zwettl, Herbert Auer, bei den Dreharbeiten.

Foto: STANZL Media